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民主党候補、既に四件も選挙違反か？ 2010/06/28 08:31 

 民主党候補の遵法精神が疑われる？ 

  

    公職選挙法違反を許すな！私たち 

  も監視の為カメラを持って街に出よう！ 

  
  
 参議院選挙が公示されたのが24日（木）、まだ四日しか経過していませんが出るわ出るわ、公職選挙法違反に該当するだろう

と思われる案件がネット上で話題になっている分だけで既に四件にも上っています（警察庁の警告とは別の意味でです）。下記

の庄野真代候補の件は私も気がつくのが遅れて土曜日の夜に知ったのですが、政権与党の民主党候補に集中しているのは明

らかに異常です。（写真、動画の説明文をクリックすると元記事に飛びます） 
  
 時系列的にまとめると、24日の初日、最初が蓮舫陣営の幟と大型ポスターの使用（新橋、他のメディアではこの部分をわざわ

ざぼかしていたとの情報あり）、次いでたちあがれ日本の街宣を民主党白真勲候補が妨害（新宿）、そして庄野真代候補の路上

パフォーマンス（恵比寿）が夕方です。26日には違反を指摘された有田芳生候補がやまと新聞記者に向かって暴言を吐く（中野）

という事件が起きました。このうち、一般紙でも広範に取り上げられたのは石原都知事の「うるせえな、お前ら。どこの何人だ。」

発言の新宿の一件だけです。 
  

  
■ 歌っていいの？公選法違反だろうよ。 

  
 あとの三件は何故ネットで情報が伝わったのかを考えてみました。庄野真代候補のケースは二階堂ドットコムが25日にブログ

に報告したのがきっかけでした。蓮舫と有田芳生両候補の場合は取材に行っていたやまと新聞の記者が、記事にしたのが拡散

したものです。二階堂氏もやまと新聞も、一般の人なら普通の選挙演説と見過ごしてしまいそうなケースですが、両氏には公職

選挙法で「やってはいけないこと」の知識があって、その証拠をカメラやビデオに収めてHPで報告したのが決め手となりました。 
  
 この教訓は、私達が「公職選挙法」の基礎的知識を持ち、カメラやビデオを持って街に出て、選挙に立候補している人をチェック

すれば、これまで見逃されてきた選挙違反も告発できる、という事実です。私の思考回路は、これまで「応援したい候補の演説に

行く」ばかりだったのですが、今後は反日的な立候補者の演説にも時間の許す限り出かけようと思います。  
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■ 庄野真代を公職選挙法の利益供与で告発せよ！  

  
 特に日教組や民団の支援を受けている候補者は多くの人がその選挙活動をチェックして欲しいと思います。この二つの組織は

もともと選挙活動を支援することは法律で禁止されているし、外国人参政権をはじめ反日的な政策を強く求めてきた団体の中核

だからです。 
  
 そんなことを考えていたら、誠にタイミング良く、やまと新聞さんが「有権者の目で正しい選挙を 公職選挙法違反を許さない」と

いう主張というか私達に対する「アピール」を訴える論文を掲載していました。以下、その全文を転載致します。全文、納得の説得

力のある名文だと思います。私達は傍観者ではなく、選挙を通じて行われることになる政治の利害関係者です。支援候補を応援

するのは当然ですが、「不正を許さない」という当たり前のことを徹底させるために私達も立ち上がりましょう。  
  
  

 
蓮舫陣営 公職選挙法違反の疑い 公職選挙法第146条 

  

     有権者の目で正しい選挙を  

     公職選挙法違反を許さない 

                                                        やまと新聞    10-06-28 00:30 配信 
  
  ほとんどの政党、候補者はルールを守っているのに、一部の候補者に公職選挙法違反が見られる。中には堂々と自分のキャ

ッチコピーをプリントしたのぼりを自分で持って演説している候補者もいる。完全に法律、ルールを無視しているだけではなく、有

権者は公職選挙法なんか知らないから大丈夫と言う国民を馬鹿にした行動といえる。 
  
  日本の将来、子供たちの未来を決める大切な参議院選挙を、嘘をつこうが法律を破ろうが当選したら勝ちという選挙にしてはい

けない。嘘つきや法律破りの参議院議員が誕生していいのですか？  
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 【動画追加】たちあがれ日本VS民主 白真勲@新宿西口 

ふざけるな！日本人ならルールを守れ！ 
  

  私たち有権者やマスコミにも責任があります。 
  所属政党や候補者自身の責任はもちろんですが、私たち有権者やマスコミにも責任があります。私たち有権者は正しい公正な

選挙を監視し、不正、違反を見つけたら告発するべきです。それをしなければ法律無視の選挙を認め、無法者だらけの国会を許

すことになります。 
  
  国民として正しい行動をすべきであり、不正や疑わしいと思われる候補者を見つけたらすぐにその場の警察官に申し出て、そ

の結果を知らせてもらうことです。携帯電話で撮影しておくのも良い方法です。その場で告発するのがためらわれるようでしたら、

後日でもかまいません積極的に管轄の選挙管理委員会や警察に届けましょう。この国民一人一人の行動が正しい選挙につなが

ります。  
   

  
たちあがれの与謝野馨共同代表（７１）が民主党・ 
末松義規衆院議員（５３）に胸ぐらをつかまれるな 
ど、激しい口論に発展した。（画像はスポニチ） 

  
  まだ間に合います。あまりにもひどすぎるこの選挙を正しい選挙に戻しましょう。 
  私たちマスコミも公正な報道をすべきです。特定候補者の名前の入ったのぼりを画面から消して報道するようなことをしていて

は、日本が良くなるはずがありません。全て明らかにしなければ公正な選挙になりません。違反者を守るような報道はやめましょ

う。また、この程度なら大丈夫だろうと過去の選挙に照らし合わせた自己判断はやめましょう。正しいのは公職選挙法だけです。

今までの選挙が間違っていたのです。 
 
  この選挙を機会にすべてを明らかに。 
  そのために国民が立ち上がる時です。まず近くの警官に届け出て受け付け名などを聞き、対応と結果を確認します。それをそ

のまま公開すれば良いのです。それだけで日本は変わります。少ない予算、限られた人数でルールを守り地道に活動している候

補者が馬鹿を見る選挙ではいけません。法律を破っている候補者は落選するのが当たり前です。それができていないからいつ

までたっても政治と金、利権の問題が終わらないのではありませんか。ごまかすのがうまい人が当選する選挙ではそれも当然で

す。政策だけでなく選挙のやり方も重要な判断材料です。  
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 有田芳生「は？やまと新聞か、そんなもん新聞じゃねーよ」 

「おい。ちょっとこい」 
  
   私たちはこれはおかしいと思ったらかならず警察に届け出ます。一人でも多くの方が同じような行動をしてくれたなら公正な選

挙になると思いませんか？有権者の目が光れば政党や候補者もルールを守った選挙運動をするようになるはずです。その上で

不便や不合理があれば次の選挙前に公職選挙法を改正すれば良いのです。 
  
   今やまと新聞社の会員バッジをつけて遊説会場にいくと候補者からいやな顔をされるかもしれません。後ろめたいところがあ

るからいやな顔をするんです。政策や主義主張は人それぞれの考えがあり、それにより行動することは選挙期間中はできませ

ん。しかし法律を守れということは当然できるんです。しなければいけないのです。参議院議員候補者やそのスタッフが誰も公職

選挙法を知らないなどということはないのですから、全ての候補者が十分承知して選挙運動を行っています。 
  
    明日から行動しましょう。警察官に「あれちょっとまずいんじゃないか」「違反ではないか確認してもらえませんか」「あとで結論

を教えて下さい」と声をかけるだけでいいのです。もし違反が見つかったらぜひご連絡下さい。弊社でも確認し掲載させていただ

きます。  
  
  

  
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝   

●創生「日本」、会員募集開始 

  
 創生「日本」（平沼赳夫最高顧問、安倍晋三会長）は24日から会員の募集を開始した。 
・創生「日本」の趣旨・理念 
 われわれ創生「日本」は、真・保守主義の理念の下、国民一人ひとりが歴史と伝統を有するわが国に自信と誇りを取

り戻し、明日に夢と希望を持つことのできる「日本」の創生を目指します。 
 上記の理念・趣旨・規約に賛同いただける方を募集いたします。 

登録フォーム入り口 
  

  

   
   

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
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タグ： 参議院選挙  公職選挙法違反  遵法精神  民主党候補  蓮舫  白真勲  庄野真代  有田芳生  監視  民団  日教組  

やまと新聞  二階堂ドットコム   

   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー 

   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 

コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/28 08:47Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労さまです。 
有田芳生(ヨシフ)･スターリンは所詮、左翼バリバリの電波芸者で、共産党から出ても当

選できないから、選挙互助会からの立候補をしただけの、ある意味民主党らしさを体現す

る候補です。 
やまと新聞が無ければ、これらの件は闇から闇に葬られていたでしょうが、その発行部数

は象と蟻程の差は有っても、社会正義の観点からは、大手マスコミよりも格段に、存続が

求められるジャーナリズムだと思います。 
消費税論議にかき消されそうな、今選挙の争点ですが、形振り構わず亡国を進める与党

に鉄槌を下す運動を頑張らなければなりません。  

 

2010/06/28 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。 
 
>左翼バリバリの電波芸者で、共産党から出ても当選できないから、選挙互助会からの

立候補をしただけの、ある意味民主党らしさを体現する候補です。 

 
むかしオウム絡みでテレビに良く出ていた人でしょう。当時はジャーナリストといっていた

ような気が(^^；。 
 
>やまと新聞が無ければ、これらの件は闇から闇に葬られていたでしょう 
 
本当です。HPに抗議文まで掲載されていますよ。 
 
＞大手マスコミよりも格段に、存続が求められるジャーナリズムだと思います。 

 
はい。やまと新聞は実に良くやってくれています。皆で応援したいですね。 

 
>消費税論議にかき消されそうな、今選挙の争点ですが、形振り構わず亡国を進める与

党に鉄槌を下す運動を頑張らなければなりません。 

 
なんで思いついたように、選挙前に急に言い出したことを大手メディアはそろって争点にし

て、番組でもそればかりテーマにするのでしょうか？狙いはミエミエですね(^^；。 

 

2010/06/28 09:33Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
台湾研究フォーラム 定例講演会  
「東アジア安保から見た菅直人政権 － 第一列島線上に出現した危機的存在」  
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日時平成22年7月3日（土） 18時00分～20時00分 
場所文京シビックセンター 3階 会議室 
  地下鉄「春日」駅、「後楽園」駅 徒歩1分、JR「水道橋」駅 徒歩10分 
内容 
講師：永山英樹（台湾研究フォーラム会長） 
演題：「東アジア安保から見た菅直人政権 － 第一列島線上に出現した危機的存在」 
会費 
講演会 会員 500円 一般 1,000円 
懇親会 3,000円 （学生 1,000円） ※ 終了後、会場付近にて。 

お申込 
MAIL taiwan_kenkyu_forum@yahoo.co.jp （7月2日締め切り） 
お問合せ TEL 090-4138-6397  

2010/06/28 10:58

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
私もこれまでは応援したい候補の演説を聞くことしか考えていなかったので、

花うさぎさんの、反日的候補の選挙活動監視も側面支援となる、というご指摘はまさに目

から鱗で、良いアイデアだと、私もちょっとやってみようかな、と思っております。 

 
ただ、実際に反日候補の街頭演説の日程を把握するには、どうしたらよいのでしょうか。

応援したい候補は事務所に電話して確認すればよいのですが、反日候補の事務所にわ

ざわざ電話して日程聞くのも馬鹿らしいし、ピンポイントでＪＲ等の主要駅周辺で一日来る

のを待ち構えていられるほどヒマ人ではないですし。 

 
一般市民が街頭演説の情報を得るにはどうしたらよいか、アドバイスいただければ幸甚

であります。  

 

2010/06/28 11:23Commented by iza6773 さん 

【在日と帰化】---在日の選挙権と『敗戦利得者』 
★.朝鮮との付き合い方---参考になる、徳川幕府の『無視！』 
【中国・朝鮮流】---『議論の時に、相手の言い分に耳を傾けるな！』 
感情の記憶---事実を無視して、こちらの『言う事を受け入れよ！』 
【声討(韓国語)】声で討つ---『怒鳴る事が効果的』 
★.これが半島人の『化けの皮』ダ。 
【フビライ・ハーン】の朝鮮半島支配・統治は『蒙帝100年』。 
高麗朝の貴族達は支配者の機嫌を取る為に、【我先にモンゴル姓】を名乗る 
教科書には書け無い【情け無い民族】。 
★.日本の選挙に【他民族の介入】は、断固取り締まりせよ！  

 

2010/06/28 11:32Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>一般市民が街頭演説の情報を得るにはどうしたらよいか、アドバイスいただければ幸

甚であります。 

 
言われてみるとそれが問題ですね。民主党のHPには役員、党幹部の予定は随時更新さ

れるのですが、ピンポイント、例えば輿石東、千葉景子、蓮舫など個人HPをチェックして

みましたが、判りません。 

 
どなたか良いアイディアあったら教えて下さい(--)。  

 

2010/06/28 11:34Commented by 花うさぎ さん 

To iza6773さん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。朝鮮人をまともな人間と思って対処すると間違う、と明治時代

から日本は認識していたのですがね。 

 
>★.日本の選挙に【他民族の介入】は、断固取り締まりせよ！ 
 
民団の推薦を受けている議員は特にマークが必要ですね。  

 

2010/06/28 11:42Commented by ぷんぷぃ さん 
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たとえ共産党の候補であっても、有権者が候補の街宣を聞きに行くというのは

非常に良いことですね。犯罪と思わしき行為があった場合は、単なる揚げ足と

りと思われぬよう支持する政党であってもきちんと警察及び選挙管理委員会

に通報してもらいたいです。 

 
政党助成金というものが各政党に支給されています。少なくとも、党公認の立候補者につ

いては、各候補の選対本部長などを含めた関係者に対して公職選挙法の勉強会を公示

前に党が責任を持ってキチットやるべきです。潤沢な資金もあり1年生議員や新人が多い

民主党は特に何度もね。 

 
どこの政党にも弁護士出身の先輩議員も多く、たいした手間はかからないはず。犯罪者

は法の下で裁かれるべきですが、新人、現職問わず何が違反行為に当たるのか認識し

ていない候補もいるのでは？と思っています。（こんなこと書くとまた、朝鮮人と思われる

かな？） 

 
何百人で支那へ行くより、この方がよっぽど良い、税金の使い方です。  

 

2010/06/28 12:19

Commented by 真実ゆう子 さん 

庄野真代は、ドサ周りあの人は今的熱唱が記事にもなっておりました。警察は

証拠重視。選挙後逮捕を期待しましょう♪ 
密入国の居候、棄民、ペクチョンw 糞食い、コリアンミニチンコw死ねばいい

のよ、気持ち悪い。こういう言葉が左翼なチョンの心に響きます。軽い一言吐いて、怒り狂

わせ奴らの馬鹿チョンぶりを撮影して動画公開。ネットリンチが効果的かと♪  

 

2010/06/28 14:35Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん こんにちは。  
 
>たとえ共産党の候補であっても、有権者が候補の街宣を聞きに行くというのは非常に良

いことですね。 

 
はい。しかし共産党の主張はサラリーマンに耳障りの良いことばかりで、聞くに値しないで

すよ。大企業、アメリカ憎しで徹底してますので。 

 
>潤沢な資金もあり1年生議員や新人が多い民主党は特に何度もね。 
 
賛成です。しかし小沢・鳩山のツートップは何をしてきたか、金についてはデタラメでした。 

 
>何百人で支那へ行くより、この方がよっぽど良い、税金の使い方です。 
 
あの小沢の朝貢外交は世界の恥さらしでしたね。 

 

2010/06/28 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
 
>こういう言葉が左翼なチョンの心に響きます。軽い一言吐いて、怒り狂わせ奴らの馬鹿

チョンぶりを撮影して動画公開。ネットリンチが効果的かと♪ 
 
おお～今日も全開！ですね(^^)。 
 
いま何とか、京王百貨店前に動員した民団相手に「ハクシンクン！ハクシンクン！」と声を

上げている動画を探しているんですよ。 

 
それを大公開したら「日本人、ドン引き」は間違いないので。民団が貸してくれないかな？ 

 

2010/06/28 15:19Commented by ぷんぷぃ さん 

To 花うさぎさん  
>To fujioseikichiさん こんにちは。  
 
>はい。しかし共産党の主張はサラリーマンに耳障りの良いことばかりで、聞くに値しない

ですよ。大企業、アメリカ憎しで徹底してますので。 

 
 
>>そうですね。聞くに値はしないわな。。万年野党で実現不可能な政策ばかりを打ち出
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してますからね。何と言っても根本は日本解体ですから。 

 
数年前。駅前で街宣をやってましたので聞いたことがありますよ。安全保障策と外交はメ

チャクチャ。。結局、最後まで聞かなかった。さすがの共産党も民主のせいでたたでさえ

薄い影が更に薄くなりましたね。 
  
まーいずれにしてもたくさんの人が政治に興味を持ち、投票してくれたら良いですね。野

党は支持母体のない浮動票が命綱。あと天候が気になる。。 
毎日、選挙行くよう友人に広報してます。 

 

2010/06/28 16:38Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん  
 
>数年前。駅前で街宣をやってましたので聞いたことがありますよ。安全保障策と外交は

メチャクチャ。。結局、最後まで聞かなかった。 

 
やっぱり(^^；。 
 
>毎日、選挙行くよう友人に広報してます。 
 
民主、社民、共産、公明は除く、とやってくれると幸いなんですが。  

 

2010/06/28 16:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【参院選】違反ポスター撤去命令７割増 大阪、計３３８４件 

 
７月１１日に投開票される参院選で、大阪府府選管は２７日、公職選挙法に違反したポス

ター掲示３３８４件の撤去命令書を掲示者の政党などに郵送した。撤去命令件数は前回

選挙（平成１９年）の１９１２件に比べて大幅に増えた。 

 
 府選管によると、府警が公示日翌日の２５日に一斉現地調査を実施した。公示日には

撤去しなければならない、候補者名などが記載された政治活動用ポスターの掲示するな

どの違反が多かった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/election/100628/elc1006281424004-n
1.htm  

 

2010/06/28 16:51Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
外国人参政権、議論進むか 各党公約で賛否両論  
  
 永住外国人の地方参政権をめぐり、各政党の参院選公約や政策で賛否が分かれてい

る。民主党は通常国会への法案提出を目指したが、党内の慎重論や連立を組む国民新

党の反発で断念。自民党は「反対」をマニフェスト（政権公約）に明記し、徹底抗戦の構え

だ。参院選を機に議論は進むのか。兵庫県内の関係者も注視する。（中部 剛、石沢

菜々子）（中略） 

 
 その一方で、各地で地方参政権付与反対の意見書案が地方議会に提案されるなど、反

対派の声も大きくなった。明石市の税理士の男性（４０）は「どちらかというと反対。国を思

う気持ちが外国人よりも強い日本人の意思で進むべき道を決めた方がいい」とする。 

 
 地方参政権付与は法廷の場でも争われ、１９９５年の最高裁判決は「（自治体と特別に

深い関係を持つ）永住外国人などに地方参政権を付与することは憲法上禁止されていな

い」とした上で「国の立法政策にかかわる事柄」と言及した。（後略） 

 
http://www.kobe-np.co.jp/news/shakai/0003141525.shtml 
 
・外国人参政権をテーマに記事書いたのは認めるが、既に完全に論破されている在日の

主張をまだ書いてますね。賛否両論ではなく学説的には0対100。やっぱり神戸新聞も左
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翼系か？  2010/06/28 16:55

Commented by その蜩 さん 

しかし、レンホー氏の旗やＴシャツみて、普通の人が連想するのって、やはり共

産中国でしょうねえ。 
彼女は本当に台湾系なんでしょうか。 

この国が真っ赤な旗に埋め尽くされない事を切に祈ります。 
先の五輪は本当に悪夢でした。 

 

2010/06/28 20:20Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 
> 
>外国人参政権、議論進むか 各党公約で賛否両論  
>  
> 永住外国人の地方参政権をめぐり、各政党の参院選公約や政策で賛否が分かれて

いる。民主党は通常国会への法案提出を目指したが、党内の慎重論や連立を組む国民

新党の反発で断念。自民党は「反対」をマニフェスト（政権公約）に明記し、徹底抗戦の構

えだ。参院選を機に議論は進むのか。兵庫県内の関係者も注視する。（中部 剛、石沢

菜々子）（中略） 

> 
> その一方で、各地で地方参政権付与反対の意見書案が地方議会に提案されるなど、

反対派の声も大きくなった。明石市の税理士の男性（４０）は「どちらかというと反対。国を

思う気持ちが外国人よりも強い日本人の意思で進むべき道を決めた方がいい」とする。 

> 
> 地方参政権付与は法廷の場でも争われ、１９９５年の最高裁判決は「（自治体と特別

に深い関係を持つ）永住外国人などに地方参政権を付与することは憲法上禁止されてい

ない」とした上で「国の立法政策にかかわる事柄」と言及した。（後略） 

> 
>http://www.kobe-np.co.jp/news/shakai/0003141525.shtml 
> 
>・外国人参政権をテーマに記事書いたのは認めるが、既に完全に論破されている在日

の主張をまだ書いてますね。賛否両論ではなく学説的には0対100。やっぱり神戸新聞も

左翼系か？ 

 
こんばんわ。 
母親の方が 神戸新聞読んでいます。 
番組欄以外 見ないんですよ。 
はっきりいって、左翼系です。 
地元紙ですから、結構部数多いんですよ。 
井戸知事も、高校の先輩です。朝鮮学校無償化に賛成したり、 
橋下氏とは、伊丹空港の件で、犬猿の中です。 

 
保守の地盤でしたが、最近は、民主が、えらい、食い込んでいます。河本氏も敢え無くや

ぶれ、議員やめました。 
選挙カーすら回ってこない田舎です。  

 

2010/06/28 22:18Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
昨年の夏衆院選、民主党候補の違反ポスターを選挙管理委員会に撤去するよう電話をし

たら、「あの候補のポスターを指摘する声が一番多い、指導しているのですが・・・。」との

答えを思い出しました。 
その後撤去されることはありませんでした。 

 
俺様がルールは、民主の体質なんですね。 

 
でも選挙管理委員会て、役に立ってるの？て思います。 

 
 

 

2010/06/28 22:27Commented by しばりょう さん 

To すずめめだかさん  
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>花うさぎさん、こんばんわ。 
 
わが町も 選挙前の 民主のポスター目立ちますね。 

 
公平な選挙なんて、やる気ないのでしょうね。 

 
どこかの国とあまりにも告示 嘘も、脅しも 平気。 

 
もう赤旗で、戦国時代の、国盗り合戦ですね。 

 
レンホウは、もう日本を中国自治区にしたような、勢いです。 

 
 

 

2010/06/28 22:37Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
一寸「口直し」です。 

 
大相撲の野球賭博の世論というかまたぞろマスごみの大騒ぎぶりは矢張り特亜の態度そ

のものです。 

 
大卒の関取もいますが多くは中卒や高卒で勉学より体力勝負の子供を部屋付にして将

来の三役を育てるのが大相撲ですね。 

 
そもそも体力優先で、親の教育もどれほどかは分らない子供みたいな関取でうす。ヤクザ

と一緒に胴元をしたなら兎も角、単に賭博をやっただけです。 
「たにまち」という言葉がある通り、関取は何でも「ごっつあん」なんです。 

 
私もゴルフで小さな賭けをしましので、賭博を１００％悪いとは言い切れませんね。調査委

員会代表の早稲田大学教授とやらは潔癖を気取る確信犯のリンチを仕掛けています。そ

れなら北朝鮮の資金源のパチンコこそ処罰の対象でしょう！！！！！！！これは国家テ

ロです！ 

 
私は大相撲はスポーツではなく神事に則ったエンターテインメントとして再定義すべきと確

信します。 

 
つまり、「お兄ちゃんは弟に負けてあげる」のが日本の良さでしょう？勝ち越した関取が負

け越す一番で星を貸すのは日本の伝統です。これは八百長ではありません。 

 
勝ち越した強い関取は弱い関取にお兄ちゃん的愛情で星を貸すのです。あくまで、神事

なのでおっとトッと負けてあげれば、やんやの喝さいです。スポーツなら八百長でしょう

が、これは歌舞伎と同じエンターテインメントなんです。 

 
今回、野球賭博をした力士を弾劾にするのは、正しく「リンチ」です！ 
本人も反省しているので、「今度はやっちゃ駄目だよ」というのが日本人のメンタリティーで

はないですか？ スポーツがフェアーというのは政治が民主的というのと同程度のことで

しかありません。 

 
如何でしょうか？ 

 

2010/06/28 22:48Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん 
こんばんは。  

 
>【参院選】違反ポスター撤去命令７割増 大阪、計３３８４件 
 
私メ実は、「たち日」の候補者の写真入りチラシ（印紙のないもの）を知り合いの居酒屋の

入口に貼って貰いましたが、やばいので昨日電話して剥がしてもらいました。 明日、印

紙が貼られている正式なポスターを入手、友人・知り合いがやっている店の入口近くの壁

に貼る予定。 
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党のチラシ及び政策集（マニフェスト）はポスティングOKなんで、同時に入手して、また少

し遠方までクルマで出かけて入れまくる予定。 

 
少し工夫して、外国人参政権、夫婦別姓法案反対の文字の上を赤や黄色のサインペンで

囲みます。 

 
ところでこの前のニコ動ネット入口調査は現在もう見れませんが（お探しの動画は再生で

きません）、これも公示後だからですかね？  

2010/06/28 22:50Commented by september さん 

あんまり暑いので、有田くんの事務所に電話しました（暑さと関係ないようですが、あるん

です、なんとなく） 

 
電話にでたのは若い女性（後でボランティアと判明） 
私「公職選挙法違反の件で、ちょっと確認させてください。ネットで騒がれているようです

が、ご存じですよね？」 
女性「はい。少しお待ち下さい、担当のものと代わります」 
男性「お電話かわりました。どういゆご用件でしょうか」 
私「先ほどの女性に要件は伝えたのですが、彼女は貴方に伝えなかったのですか？」 
男性「ええ」私「貴方も要件を聞かずに、電話を代わったのですか？」 
男性「はい、申し訳ありません」私「まあ、いいです。で、公職選挙法違反の件ですが、、」

男性「あの私、ボランティアなので、詳しいことはわかりません」私「担当者じゃないの？じ

ゃぁ、担当者のお名前教えて。後でかけるから」男性「失礼ですがお名前は？」私「●●で

す。担当者のお名前は｝」男性「わかりません」私「じゃ、貴方のお名前は？私は名乗った

のだから、貴方も名乗るのが礼儀ですよね？」男性「.....プツ電話切る」 
あ〜、こんなもんです。こんな連中が国を救おう！なんてやってるわけです。暑くなりまし

ね。  

 

2010/06/28 23:06Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
民主党は、やりたい放題。 
マスコミは、アゲたい放題。 

 
あまりに酷い。ウンザリです。 
トラックバックさせていただきました。 
よろしくお願いします。m(__)m  

 

2010/06/29 01:26Commented by hosyu9999 さん 

民主党議員の明らかな公職選挙法違反に該当すると思われる件について、選管に直接

問合せした方が、民主党議員に関しては問題にせず、他の政党についてはきっちり問題

にするといった態度で対応したそうで、この方が選管のあからさまな不公平な態度を是

非、拡散して欲しいという事です。 

 
この方がレンホウ議員の状況を説明しても、それは自分も見たが、Tシャツに書かれた「s
hiwake2010」はローマ字で書かれているので本人を特定する要因ではなく、違反には

あたらないと答えたそうです。 

 
かたや、たちあがれ日本から出馬されている藤井厳喜氏の場合は猫のｲﾗｽﾄを入れただ

けで違反だとして何度もやり直しをさせられ、挙句、選挙カーの使用許可が出たのが公示

日の翌日だったそうです。 

 
これは明らかに不公平であり、選管に対してまで民主党の手が回っているとしか思えませ

ん。 

 
ひとりでも多くの方が選管に対して疑問点を訴えていくしかありません。 

 

2010/06/29 02:45Commented by からす さん 

この選挙のことで次男と話すことがありました。政治経済などには興味がないように思っ

ていましたが、ネットで今の状況をよく見ているらしく私の知らない話もしてくれました。  
ＴＶや新聞社の新卒採用には在日枠というものがあるそうで、私は知りませんでしたが、

就職活動をする学生の間では常識であるそうです。在日全員が問題人物とは言いません
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が、わざわざ枠を設定して一定数を入社させているとすれば、その目的は明確です。その

ような社員が増えて、偏向、偏った内容を放送し、都合の悪いニュースを無視したりしてい

ると言ってます。 
本当でしょうか？ 

2010/06/29 06:10

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
最近の新聞社の、偏向。捏造、正しく公平に報道しない姿勢は目にあまりま

す。新聞の購読を辞める運動はじめませんか。 

 
具体的には、世論調査、民主の選挙違反には目をつぶる等 枚挙に暇がありません。 

 
私は、とりあえず、ブログで、発信します。 

 
民主を叩き潰すためには、こんな政権を作った、基をたたねばなりません。 

 
頑張ります。  

 

2010/06/29 09:32

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
たちあがれ日本の 政見放送 なかなか 良かったです。  

 

2010/06/29 10:11

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>この国が真っ赤な旗に埋め尽くされない事を切に祈ります。 

>先の五輪は本当に悪夢でした。 
 
ご指摘の思いは数日前の「博士の独り言」さんにそのまま画像が掲載されています。支

那中共は喜んでいるようですよ、蓮舫の大臣就任を。  

 

2010/06/29 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  おはようございます。 
 
>地元紙ですから、結構部数多いんですよ。 
 
やっぱり。産経新聞に変えられませんかね？ 

 
>保守の地盤でしたが、最近は、民主が、えらい、食い込んでいます。河本氏も敢え無く

やぶれ、議員やめました。 

 
かなり保守の地盤が荒らされたのですね。 

 

2010/06/29 10:15Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。  
 
>俺様がルールは、民主の体質なんですね。 
 
この際、「民主」という漢字を外すべきですね、ウソばっかですし。 

 
>でも選挙管理委員会て、役に立ってるの？て思います。 
 
時の権力に滅茶弱そうな印象ですよ(^^；。  

 

2010/06/29 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>レンホウは、もう日本を中国自治区にしたような、勢いです。 
 
東京ではダントツ人気というのですから、都民の目も騙されやすいものです。本当に情け

ない。  

 

2010/06/29 10:19Commented by 花うさぎ さん 
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To tropicassoさん  
 
>如何でしょうか？ 
 

こういっては何ですが、異常な報道ぶりと異常なパッシングにあきれています。 

 
まるで政府への怒りを大相撲にむけてストレス発散させている、そんな引証する受けます

よ(^^；。  

 

2010/06/29 10:20

Commented by 花うさぎ さん 

上記訂正 

 
＞そんな引証する受けますよ 

 
そんな印象すら受けますよ  

 

2010/06/29 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>ところでこの前のニコ動ネット入口調査は現在もう見れませんが（お探しの動画は再生

できません）、これも公示後だからですかね？ 

 
それはおかしいですね。公示前とかあととかは関係ないでしょう？。 

 
圧力でしょうね(^^；。  

 

2010/06/29 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん おはようございます。 
 
>男性「.....プツ電話切る」 
 
電凸レポートありがとうございます。雰囲気が本当によくわかりますよ。 

 
>あ〜、こんなもんです。こんな連中が国を救おう！なんてやってるわけです。暑くなりま

しね。 

 
あれが昔オームを追求したジャーナリストというのですからあきれてモノが云えませんね。

 

2010/06/29 10:25Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>民主党は、やりたい放題。 
>マスコミは、アゲたい放題。 
>あまりに酷い。ウンザリです。 
 
100％同感です。 
 
>トラックバックさせていただきました。 
 
ありがとうございます(--)。  

 

2010/06/29 10:29Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん おはようございます。  
 
>民主党議員に関しては問題にせず、他の政党についてはきっちり問題にするといった

態度で対応したそうで、この方が選管のあからさまな不公平な態度を是非、拡散して欲し

いという事です。 

 
それは予想されていたとはいえ酷いですね。ソースは何処でしょう？ 

 
>違反にはあたらないと答えたそうです。 
 
論外の見解ですね。 
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>藤井厳喜氏の場合は猫のｲﾗｽﾄを入れただけで違反だとして何度もやり直しをさせら

れ、挙句、選挙カーの使用許可が出たのが公示日の翌日だったそうです。 

 
酷い！。頭に来ますね。 

 
>ひとりでも多くの方が選管に対して疑問点を訴えていくしかありません。 
 
ガンガンやらないと一方的にやられっぱなしで終わりそうですよ！。  

2010/06/29 10:31

Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
 
>ＴＶや新聞社の新卒採用には在日枠というものがあるそうで、私は知りませ

んでしたが、就職活動をする学生の間では常識であるそうです。 

 
はい、それは以前から言われていることで、最悪なのがTBSですね。 
 
＞そのような社員が増えて、偏向、偏った内容を放送し、都合の悪いニュースを無視した

りしていると言ってます。 

 
本当です。もっと広く言えば左翼と在日がメディアを乗っ取って日本を必死で貶めている、

といっても間違いではありません。 

 

2010/06/29 10:33

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>最近の新聞社の、偏向。捏造、正しく公平に報道しない姿勢は目にあまりま

す。新聞の購読を辞める運動はじめませんか。 

 
NHK解体、受信料支払い拒否、産経・チャンネル桜以外はマスゴミと散々やってきたつも

りでも、まだまだ気がつかない人が多すぎますね。 

 
>頑張ります。 
 
是非、お願いします。諸悪の根源がマスゴミですから。  

 

2010/06/29 10:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>たちあがれ日本の 政見放送 なかなか 良かったです。 
 
 
おっ、見たかったなあ～。  

 

2010/06/29 11:25Commented by 溝口 信司（feather) さん 

「公職選挙法違反を許すな！私たちも監視の為カメラを持って街に出よう！」の呼びか

け、ありがとうございます。ぜひ、私も同賛して、拡散させていきます！ よろしくお願いし

ます。 

 
市民の目で、選挙を正していく新しい流れになるかな、とわくわくしますし、今回の一連の

ゴタゴタを風化させてはいけない、と思いますので。  

 

2010/06/29 18:24Commented by 花うさぎ さん 

To 溝口 信司（feather)さん こんにちは。 
 
>私も同賛して、拡散させていきます！ よろしくお願いします。 
 
是非、よろしくお願いします。 

 
>市民の目で、選挙を正していく新しい流れになるかな、とわくわくしますし、今回の一連

のゴタゴタを風化させてはいけない、と思いますので。 
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そうですよ、我々にも出来ることは実は沢山あるのです。正しい選挙の監視役は何も選挙

管理委員会の専権事項ではありませんから。 
2010/06/30 10:26

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
民主党が相変わらずですが、北海道の徳永エリ候補の選挙違反を新たに発

見しましたので、トラックバックさせていただきました。 

 
とても政権与党とは思えないですね。 
小沢派とその他が分裂しそうですが、民主党ごと空中分解してもらいたいものです。  

 

2010/06/30 10:51

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>民主党が相変わらずですが、北海道の徳永エリ候補の選挙違反を新たに発

見しましたので、トラックバックさせていただきました。 

 
おお～ありがとうございます。拝見しましたがこれはものの見事に「アウト」でしょう(^^；。

 
>小沢派とその他が分裂しそうですが、民主党ごと空中分解してもらいたいものです。 
 
この局面は「小沢くん、その程度で終わって良いのか？根性を見せろ！」と叱咤激励する

場面ですね(^^；。 

 

2010/07/02 23:33Commented by burke さん 

これも悪質というか、運動員が無知すぎ。 

http://bit.ly/aDw423   

2010/07/03 05:36Commented by 花うさぎ さん 

To 中川信博さん おはようございます。 
 
>これも悪質というか、運動員が無知すぎ。 
> http://bit.ly/aDw423 
 
情報ありがとうございます。 

 
100％違反ですね。どなたかのブログでこれを千枚近くも貼りまくったバカな候補のレポ

ートをしてましたよ。  
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